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Aos vinte e quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, às 09:00 1 

horas, instalou-se  no Anfiteatro Ópera Matteo, localizado na Avenida João Gualberto, 2 

1881, 3º andar, Edifício Ópera Matteo, Bairro Juvevê, Curitiba, Paraná, a 60ª Reunião 3 

do Conselho Curador da Fundação Estatal de Atenção em Saúde do Paraná, em 4 

caráter Ordinário, em conformidade com o Artigo 12 do Estatuto Social, sob a 5 

Presidência do Diretor Geral da SESA Sr. Nestor Werner Júnior e presentes os 6 

Conselheiros, que assinaram o Registro de Presenças, anexo, na seguinte 7 

conformidade: Ana Paula Cantelmo Luz, José de Souza Filho, Maria Goretti David 8 

Lopes, Paulo Augusto Jenzura, Roberto Hartmann, Silvana Rausis Schachenco, 9 

Vinicius Augusto Filipak e Vivian Patrícia Raksa. PALAVRA DO PRESIDENTE DA 10 

MESA: Iniciados os trabalhos Sr. Nestor Werner, representando o Secretário de 11 

Saúde e Presidente do Conselho, justificando novamente sua ausência devido a 12 

coincidência da Reunião do Secretariado com o Governador às terças-feiras de 13 

manhã,  no uso de suas atribuições, indica como Secretário ad hoc deste trabalho, 14 

com a anuência dos conselheiros presentes o Sr. Marcos Henrique Miranda, 15 

Secretário Executivo. O Diretor Presidente da FUNEAS Sr. Marcello Machado 16 

registra e agradece a presença dos Conselheiros, dos Diretores da Fundação, do Dr. 17 

Rubens Gusso Diretor Geraldo do CPPI, da Cintia Jaqueline Ramos Diretora Geral do 18 

Hospital Regional do Sudoeste, do Adriano Huber Diretor Geraldo do Hospital Infantil 19 

de Campo Largo, acompanhado da Diretora de Enfermagem Regiane Decol e do 20 

Guilherme Passetti Diretor Administrativo, Machado agradece a presença do Sr. 21 

Nestor Werner Diretor Geral da SESA. ORDEM DO DIA: 1) Apresentação do 22 

Relatório Quadrimestral de Contas do 2º Quadrimestre de 2019: Sr. Hélcio dos 23 

Santos realizada a apresentação (relatório anexo) da Execução Orçamentária da 24 

FUNEAS referente ao período consolidado de 1º/01/2019 à 31/08/2019, com base 25 

legal na Lei nº 17.959/2014 (autorizou a instituição da FUNEAS), na Lei 26 

Complementar nº 141/2012, na Lei nº 12.661/2015 (PPA), na Lei nº 19.593/2018 27 

(LDO), Lei Complementar nº 101/2000 (Lei de Responsabilidade Fiscal) e Lei nº 28 

19.766/2019 (Lei Orçamentária); no relatório do segundo quadrimestre constam 29 

informações dos empenhos do Contrato de Gestão e dos empenhos da receita 30 

própria com total geral e liquidado do Hospital Regional do Norte Litoral, do Hospital 31 

Regional de Guaraqueçaba, do Hospital Regional do Sudoeste, do Hospital Regional 32 
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de Telêmaco Borba, do Hospital Infantil Waldemar Monastier, do Centro Hospitalar de 33 

Reabilitação, do Centro de Produção e Pesquisa de Imunobiológicos, da Escola de 34 

Saúde Pública do Paraná, do Hospital Regional do Norte Pioneiro e da Sede 35 

Administrativa da Fundação; o relatório contempla informações consolidadas sobre as 36 

receitas recebidas pela Fundação no total de R$ 72.195.693,75 (setenta e dois 37 

milhões, cento e noventa e cinco mil, seiscentos e noventa e três reais e setenta e 38 

cinco centavos), e também a disponibilidade bancária em agosto/2019 de R$ 39 

6.950.447,88 (seis milhões, novecentos e cinquenta mil, quatrocentos e quarenta e 40 

sete reais e oitenta e oito centavos). DEBATE: A Conselheira Ana Paula questiona se 41 

a liquidação é realizada mês a mês ? Diz que a questão do empenho ficou 42 

esclarecido, mas as liquidações não são lineares em todos os serviços, enxergamos 43 

mensalmente um desembolso grande nas rubricas e no outro mês um pouco menor, 44 

porque essa não linearidade de desembolso ? Sr. Hélcio responde que a liquidação é 45 

realizada mês a mês porém conforme as contas chegam, mas acontece muito das 46 

unidades hospitalares enviarem pedidos de pagamentos em atraso, por conta disso 47 

não fica linear o desembolso dentro das rubricas, prejudicando assim o fluxo de caixa; 48 

Sr. Marcello Machado relembra que o fluxo de caixa ficou bastante prejudicado no 49 

início do ano, porque esta gestão assumiu com três (03) meses de pagamentos em 50 

atraso, quando tivemos que fazer desembolso de grandes valores no início desta 51 

gestão para pagamento de atrasados de todos os hospitais, pagamentos atrasados 52 

de outubro, novembro e dezembro/2018; Machado lembra que tem solicitado as 53 

unidades para enviarem as contas com rapidez porque não é possível estarmos no 54 

mês de agosto/2019 recebendo ainda processos de pagamentos de março/2019, 55 

porém em alguns casos este atraso é responsabilidade dos próprios prestadores de 56 

serviços que não enviam as notas fiscais no prazo correto, acarretando todo esse 57 

problema que afeta e muito o fluxo de caixa; aproveita a palavra e convida os 58 

Conselheiros para participarem da reunião gerencial  com os diretores das unidades 59 

hospitalares dia 04/10/2019 quando serão tratados diversos assuntos, inclusive esta 60 

questão dos envios de processos de pagamento para FUNEAS dentro dos prazos e 61 

da competência. O Conselheiro José de Souza diz que chamou a sua atenção na 62 

página quatro do relatório (despesas do Hospital do Litoral) o alto valor pago para 63 

alimentação e questiona do que se trata; Sr. Hélcio responde que provavelmente seja 64 
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o pagamento três competências em atraso do ano de 2018 de fornecimento de 65 

alimentação no HRL e que foram pagas todas agora por conta dos problemas de 66 

atraso no envio das informações para pagamento, mas diz que vai levantar a 67 

informação e repassar ao Conselho este detalhamento; O Conselheiro Paulo 68 

Jenzura sugere para que quando houver uma disparidade assim igual esta da 69 

alimentação do HRL, que seja colocado uma  nota explicativa do que ocorreu; Ana 70 

Paula faz uma observação sobre a alimentação, que as vezes você gasta mais em 71 

rubricas de gêneros alimentícios do que em material hospitalar ou material 72 

farmacológico, seria melhor esclarecer o que são estes gêneros alimentícios, o que é 73 

dieta do paciente, o que é alimentação dos pacientes e dos funcionários. Sr. Marcello 74 

Machado faz a sugestão a Diretoria Financeira da FUNEAS para que façam a 75 

prestação de contas com a apresentação mais detalhadas mensalmente e aumentar 76 

a fonte na tela para esclarecer melhor. Sr. Paulo Jenzura diz ter dificuldade em 77 

entender um pouco o processo todo, que gostaria de saber de forma mais 78 

simplificada a receita do mês o que foi efetivamente pago. Sr. Hélcio responde que 79 

esse modelo de relatório solicitado pelo sr. Paulo Jenzura já foi enviado aos 80 

Conselheiros considerando de janeiro/2019 a agosto/2019, está no e-mail dos 81 

Conselheiros.  DELIBERAÇÃO: Em votação o Relatório Quadrimestral de Contas do 82 

2º Quadrimestre de 2019, APROVADO por unanimidade sem emendas ou ressalvas. 83 

2) Apresentação do Relatório Quadrimestral da Diretoria Técnica referente as 84 

atividades assistenciais do 2º Quadrimestre de 2019: Sabrina Strapasson apresenta 85 

o relatório (em anexo) prestando contas de forma detalhada de todas as unidades 86 

hospitalares sob gestão da FUNEAS, do Hospital Regional do Litoral, do Hospital 87 

Regional de Guaraqueçaba, do Hospital Regional do Sudoeste, do Hospital Infantil 88 

Waldemar Monastier e do Hospital Regional do Norte Pioneiro”; aludindo referências 89 

em relação as médias e metas quantitativas e qualitativas dos serviços prestados 90 

pelas unidades, trazendo o número de leitos possíveis em cada unidade, o número de 91 

leitos ativos e inativos, a média mensal das atividades assistências, a meta 92 

preconizada pelo contrato de gestão, a indicação do que foi atingido e notas 93 

explicativas para os itens com intercorrências e indicação do planejamento para 94 

solução dos problemas; ao final da apresentação Sabrina Strapasson agradece a 95 

presença de todos. DEBATES: A Conselheira Ana Paula diz que está analisando o 96 
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relatório que ela recebeu referente à 2018 e fazendo o comparativo com o relatório de 97 

agora (2019); que o Hospital Regional do Litoral teve um aumento de 24 (vinte e 98 

quatro) leitos em relação ao ano de 2018 conforme as informações do relatório 99 

apresentado ao Conselho, mas do ponto de vista de produção notou que houve um 100 

decréscimo da produção em algumas metas, houve um incremento de leitos porém o 101 

número de atendimentos com 140 leitos foi de 841 pacientes, e em 2019 com 164 102 

leitos foram 817 pacientes, o que mostra a diminuição da produção; vale a pena 103 

observar também o incremento de exames entre os dois períodos (2018/2019), houve 104 

um aumento dos exames laboratoriais, o que pode repercutir na qualidade da 105 

assistência mas também no exagero de utilização de métodos tecnológicos; outra 106 

questão apontada pela Conselheira Ana Paula é a taxa de infeção hospitalar no 107 

centro cirúrgico quando máximo aceitável é de 2,7% (dois vírgula sete por cento), o 108 

HRL atingiu 3% (três por cento) é um indicador que temos que observar, porque 109 

passar de 0,81% (zero vírgula oitenta e um por cento) em 2018 para 3% (três por 110 

cento) em 2019 é muito alto, vale a pena observar e até fiscalizar  a atuação das 111 

comissões hospitalares; Sabrina Strapasson relata que a Fundação está fazendo 112 

um trabalho específico em cima da atuação das comissões hospitalares e que para o 113 

próximo quadrimestre as comissões deverão estar mais ativas; A Conselheira Ana 114 

Paula questiona sobre a pesquisa de satisfação dos usuários em relação ao Hospital 115 

Regional de Guaraqueçaba, se todos os usuários são avaliados ou é feita pesquisa 116 

por amostragem ? A Conselheira Vivian Raksa pede a palavra para pontuar o 117 

questionamento da Ana Paula, dizendo que o programa de qualidade segurança do 118 

paciente é dos hospitais próprios da SESA independente de quem faça a sua gestão, 119 

o que existe é uma padronização do cálculo de amostragem de acordo com a 120 

estatística adequada com a atividade na unidade, então todos os hospitais tem a 121 

planilha de cálculo por amostragem de acordo com o número de atendimentos, se 122 

calcula o número de pesquisas a serem abordadas; Ana Paula frisa que essa meta 123 

de 95% (noventa e cinco por cento por cento) a ser atingida por satisfação do usuário 124 

é muito alta, porque normalmente quando a pesquisa é espontânea ou respondem o 125 

formulário dizendo que está muito insatisfeito, ou muito satisfeito, então é sempre 126 

uma amostra muito viciada que não representa a opinião da maioria, aí se coloca 127 

uma  meta de 95% (noventa e cinco por cento) é muito alto, já é muito difícil de atingir 128 
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85% (oitenta e cinco por cento) de satisfação, faço essa observação em relação a 129 

esta meta e sugiro que seja revisada; A Conselheira Silvana Rausis lembra que 130 

Guaraqueçaba era uma região que estava no abandono, de pessoas muito humildes, 131 

então elas não tinham referência de atendimento, evidentemente que quando 132 

começam a ser atendidas o índice de satisfação é absoluto; Ana Paula faz uma 133 

observação dizendo que no ano de 2018 a meta de cirurgia mensal para o Hospital 134 

Regional do Sudoeste era de 343 (trezentos e quarenta e três), então a meta cirúrgica 135 

com o mesmo número de leitos dobrou e verifica-se ainda que o índice de infecção 136 

hospitalar do sítio cirúrgico 0% (zero por cento) tendo como máximo aceitável 2,7% 137 

(dois vírgula sete por cento) e a taxa de infecção global no Hospital caiu de 1,65% 138 

(um vírgula sessenta e cinco por cento) para 0,7% (zero vírgula sete por cento); O 139 

Conselheiro José de Souza questiona sobre a data de abertura de 10 (dez) leitos de 140 

UTI adulto do Hospital Regional do Norte Pioneiro; Sabrina  Strapasson responde 141 

que o processo de abertura está em andamento, hoje temos o espaço físico, existem 142 

alguns equipamentos a disposição para abertura desses leitos, mas precisa realizar a 143 

contratação de médicos, da equipe de apoio, dos insumos, sendo que a contratação 144 

dos médicos já foi aprovada pelo Conselho, a FUNEAS realizou uma sessão pública 145 

de credenciamento, essa sessão demonstrou em alguns itens relacionados aos lotes 146 

de especialidades não teve interesse dos profissionais. Então estamos trabalhando 147 

juntamente com a Direção do Hospital a questão dos profissionais locais para que 148 

participem do processo de credenciamento. DELIBERAÇÃO: Em votação o Relatório 149 

Quadrimestral da Diretoria Técnica referente as atividades assistenciais do 2º 150 

Quadrimestre de 2019, APROVADO por unanimidade sem emendas ou ressalvas.  3) 151 

Projeto de Resolução nº 010/2019 (em anexo) que trata de reajuste na tabela de 152 

salários do pessoal contratado por tempo determinado: Sr. Marcello Machado Diretor 153 

Presidente da FUNEAS, inicia a apresentação trazendo as justificativas para 154 

aprovação do reajuste; A tabela salarial atual dos empregados admitidos através de 155 

processo seletivo simplificado obteve seu último reajuste em maio/2018, e os salários 156 

atuais dos trabalhadores já sofreram alterações no mercado de trabalho e 157 

principalmente reajustes aplicados e deliberados em Convenção Coletiva de 158 

Trabalho, como a convenção firmada entre o Sindicato dos Empregados em 159 

Estabelecimentos de Serviços de Saúde de Curitiba e o Sindicato dos Hospitais e 160 
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Estabelecimentos de Saúde do PR e Federação dos Hospitais e Estabelecimentos de 161 

Serviços de Saúde no Estado do Paraná, com reajuste de 5,07% (cinco vírgula sete 162 

por cento) à partir de 01/05/2019; Aplicar também o reajuste no auxílio-alimentação 163 

concedido atualmente em vales/tickes passando de R$ 455,00 (quatocentos e 164 

cinquenta e cinco reais) para R$ 480,00 (quatrocentos e oitenta reais) à partir de 165 

01/05/2019; Atualmente a maioria do candidatos que são conovocados dos processos 166 

seletivos para assumir diversas funções, tem desistido das convocações e outros não 167 

comparecem ou manifestam falta de interesse em assumir o posto de trabalho. 168 

Aqueles que desistem, a maioria alega a questão salarial que é muito baixa, o que 169 

tem causado transtornos ao serviço prestado pela FUNEAS, pela demora na 170 

reposição de postos de trabalho por conta do piso salarial; O pedido de demissão e o 171 

pedido de não prorrogação do contrato de trabalho, também tem ocorrido com o 172 

pessoal contratado por tempo determinado, o trabalhador solicita o seu desligamento 173 

porque procurou outro emprego com salário um pouco melhor, e no momento do 174 

pedido de demissão a Gestão de Recursos Humanos não tem argumentos para 175 

convencer o trabalhador a desistir do seu pedido de demissão e continuar na 176 

Fundação, uma vez que o principal motivo é a questão salarial em conjunto com o 177 

contrato de trabalho que é por tempo determinado. Conforme tabela apresentada o 178 

impacto financeiro será de R$ 320.259,50 (trezentos e vinte mil, duzentos e cinquenta 179 

e nove reais e cinquenta centavos) a partir de outubro/2019, por conta das novas 180 

admissões pelo PSS 001/2019 e as substituições dos trabalhadores que eram 181 

contratados por empresa terceirizada (ABRADES), por isso o aumento de 182 

trabalhadores em outubro/2019 e o impacto financeiro retroativo a ser pago 183 

corresponde aos meses de maio, junho, julho, agosto e setembro de 2019 será de R$ 184 

334.444,40 (trezentos e trinta e quatro mil, quatrocentos e quarenta e quatro reais e 185 

quarenta centavos) para ser pago em 05 (cinco) vezes de R$ 66.888,88 (sessenta e 186 

seis mil, oitocentos e oitenta e oito reais e oitenta e oito centavos; Sr. Machado 187 

questiona o Diretor Financeiro da FUNEAS se estes valores apresentados do impacto 188 

foram previstos no orçamento e planejamento financeiro; Hélcio dos Santos 189 

responde que sim, que os valores foram devidamente planejados principalmente em 190 

relação a substituição da ABRADES, foi realizado a previsão destes reajustes, porém 191 

a contratação de mais 455 trabalhadores precisa ser feita de forma gradativa, pois 192 
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não foi orçado 100% deste custo. DEBATE: O Conselheiro Paulo Jenzura questiona 193 

se por conta desse reajuste precisa aditivar o Contrato de Gestão ? Marcello 194 

Machado responde que de acordo com informações Diretoria Financeira este 195 

reajuste está previsto no aditivo ao contrato de gestão assinado no mês de 196 

agosto/2019. A Conselheira Ana Paula pergunta se cada Hospital não deveria aplicar 197 

o reajuste correspondente ao Acordo Coletivo da sua área de abrangência? Pois 198 

sabemos que historicamente e região de Curitiba é a que melhor se concede reajuste 199 

salarial, mas na região do Norte do Paraná por exemplo o reajuste é bem inferior, e 200 

como o Hospital do Norte Pioneiro está naquela no Norte não seria necessário aplicar 201 

o reajuste concedido na região, de acordo com a sua área de abrangência ? Ana 202 

Paula ainda questiona se foi feito este estudos dos reajustes concedido em cada 203 

região, porque está se aplicando uma regra geral de uma convenção em Curitiba; Sr. 204 

Nestor Werner Presidente da Mesa, diz que acredita não poder se fazer 205 

diferenciação salarial por conta de ser o mesmo empregador, e que por ser uma 206 

Fundação Pública não pode haver diferença de salário por questão da isonomia 207 

salarial, que o processo seletivo da Estatal é para todos os hospitais, que não pode 208 

ter salários diferentes; Nestor frisa que na FUNEAS o vínculo é público não pode 209 

haver diferença; Ana Paula novamente questiona se é público porque esta 210 

condiciona a convenção ? Nestor responde porque o regime de trabalho é celetista, 211 

mas por ser Fundação Pública não pode ter dois salários para o mesmo cargo, 212 

porque o processo seletivo é o mesmo e sem previsão de diferenciação por região; 213 

Nestor sugere que para processos de contratações futuras seja feito este estudo de 214 

diferenciação de salários por região e que seja previsto no edital; Dr. Jorge Fam 215 

Diretor Jurídico da FUNEAS disse que foi realizada uma verificação desta questão 216 

sim, e que se chegou a essa definição de reajuste de forma geral a todos os 217 

trabalhadores da FUNEAS. DELIBERAÇÃO: Em votação o Projeto de Resolução nº 218 

010/2019 (em anexo) que trata de reajuste na tabela de salários e vale-alimentação 219 

do pessoal contratado por tempo determinado no percentual de 5,07% (cinco vírgula 220 

zero sete por cento), APROVADO por unanimidade sem emendas ou ressalvas. 4) 221 

Credenciamento de serviços Médicos do Hospital Regional do Sudoeste: Cintia 222 

Jaqueline Ramos, Diretora Geral do Hospital faz apresentação da unidade trazendo 223 

informações sobre a área de abrangência, dos serviços e especialidades médicas 224 
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ofertados, dados da capacidade de leitos e capacidade efetivamente instalada, dos 225 

serviços habilitados, estatística comparativa de dados de 2018 e 2019 sobre o 226 

atendimento ambulatorial,  a emergência, o número de internações, de ocupação, 227 

dados do centro cirúrgico, número de partos realizados; Sra. Cintia informa sobre 228 

outros assuntos como os avanços no serviço, as melhorias na adequações físicas do 229 

prédio; faz destaque sobre o corpo clínico, trazendo o número de profissionais por 230 

especialidade que atendem no hospital; informa as modalidades de contratação de 231 

serviços médicos que atualmente são por credenciamento e licitação, e pede para 232 

FUNEAS rever a modalidade de contratação da cirurgia pediátrica que atualmente é 233 

por licitação no valor de R$ 160,00 (cento e sessenta reais) a hora e que tem dado 234 

problemas, pede para que a modalidade retorne para credenciamento quando 235 

poderemos contratar os profissionais da cidade ao valor e R$ 120,00 (cento e vinte 236 

reais) a hora, pedindo assim a rescisão do contrato nº 320/2019. Informa que o 237 

Hospital Regional do Sudoeste recebeu uma torre de vídeo no valor de R$ 238 

1.200.000,00 (hum milhão e duzentos mil reais) autorizado pelo Secretário de Estado 239 

da Saúde, recurso de uma emenda parlamentar, já recebemos quatro lotes do 240 

equipamento e tem um quinto lote para chegar então precisamos contratar serviço de 241 

sobreaviso para endoscopia e colonoscopia, bem como broncoscopia, porque somos 242 

um Hospital de referência de auto risco, por inúmeras vezes temos crianças e adultos 243 

precisando fazer retirada de corpo estranho e também fazer ligaduras esofágicas, 244 

portanto com este equipamento que o Hospital recebeu da Secretaria de Saúde,  se 245 

faz necessário prever estes serviços e contratar os serviços médicos, portanto 246 

apresenta uma proposta de inserção no lote de credenciamento para a contratação 247 

de 124 (cento e vinte e quatro) horas/mês de Serviço de Endoscopia ao Aparelho 248 

Digestivo com impacto financeiro de R$ 66.960,00 (sessenta e seis mil novecentos e 249 

sessenta reais) ao ano e a contratação de 36 (trinta e seis) horas/mês de Serviço de 250 

Broncoscopia com impacto financeiro de R$ 18.705,60 (dezoito mil, setecentos e 251 

cinco reais e sessenta centavos) ao ano. Solicita a criação de Responsabilidade 252 

Técnica para as especialidade de Cirurgia Vascular/Endovascular, Nutrição Enteral e 253 

Parenteral, Ortopedia - Centro de Trauma Tipo 1 e Obstetrícia e Gestação de Risco, 254 

no valor de R$ 6.144,00 (seis mil cento e quarenta e quatro reais) cada com impacto 255 

financeiro de R$ 294.912,00 (duzentos e noventa e quatro mil, novecentos e doze 256 
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reais) ao ano; Por fim solicita a alteração do valor do plantão do corpo clínico 257 

passando de R$ 120,00 (cento e vinte reais) para R$ 165,00 (cento e sessenta e 258 

cinco reais) a hora presencial e passando de R$ 45,00 (quarenta e cinco reais) para 259 

R$ 60,00 (sessenta reais) a hora de sobreaviso, com impacto financeiro d e R$ 260 

500.000,00 (quinhentos mil reais) por mês e R$ 6.000.000,00 (seis milhões de reais) 261 

por ano, sob a justificativa de que o corpo clinico do Hospital em torno de 132 (cento 262 

e trinta e dois) profissionais manifestaram negativa em prorrogar o contrato atual pelo 263 

mesmo valor e o vencimento destes contratos será no dia 28/10/2019, Estes 264 

profissionais recebiam até março/2019 o valor do plantão de R$ 120,00 (cento e vinte 265 

reais) mais a produção SUS que foi retirada, por isso os médicos não tem interesse 266 

no contrato atual. DEBATE: Marcello Machado salienta sobre as dificuldades do 267 

Hospital Regional do Sudoeste com a equipe da cirurgia pediátrica contratada através 268 

de processo licitatório; relata ainda sobre o pagamento de produtividade aos 269 

profissionais do Hospital que recebiam via Consórcio no passado e que gerava 270 

duplicidade de pagamento, mas o que se propõe agora é uma modalidade de 271 

pagamento de plantão com a efetiva produtividade do profissional que atinja 272 

determinadas metas pré-estabelecidas, o problema é que estes valores que serão 273 

gerados para este pagamento de produtividade não foi previsto no aditivo do Contrato 274 

de Gestão assinado em agosto/2019, não há previsão orçamentária para este 275 

incremento em 2019, o que está orçado é o pagamento de R$ 120,00 (cento e vinte 276 

reais) de plantão presencial e de R$ 45,00 (quarenta e cinco reais) de sobreaviso, 277 

lembrando que o contrato destes profissionais vence no dia 28/10/2019. A 278 

Conselheira Ana Paula questiona sobre a questão do pagamento de 279 

responsabilidade técnica, se é uma prática na região, pois não é comum você 280 

remunerar responsabilidade técnica;  Sr. Nestor Werner sugere que a FUNEAS 281 

juntamente com a Diretora Geral do Hospital do Sudoeste, façam estudo sobre uma 282 

forma diferenciada de remunerar os profissionais médicos, pensando sim em uma 283 

remuneração fixa e uma variável e trazer a proposta ao Conselho; Sr. Cintia pede ao 284 

Presidente do Conselho que seja deliberado ainda hoje o cancelamento do contrato 285 

nº 320/2019 com a empresa de serviços de cirurgia pediátrica e que se faça por 286 

credenciamento e também que seja deliberado sobre a implantação do serviços de 287 

endoscopia e broncoscopia; Sabrina Strapasson Diretora Técnica relata a 288 
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importância de tratarmos sobre a questão da cirurgia pediátrica, porque tem uma 289 

empresa contratada para prestação desse serviço e a empresa tem demonstrado 290 

fragilidade na escala dos profissionais, causando transtornos ao Hospital. 291 

DELIBERAÇÃO: A primeira proposta é de cancelamento do contrato nº 320/2019 com 292 

prestador de serviços de cirurgia pediátrica que custa  atualmente R$ 160,00 (cento e 293 

sessenta reais) a hora, autorizando a FUNEAS a contratar pela modalidade de 294 

credenciamento no valor de R$ 120,00 (cento e vinte reais) a hora de plantão de 295 

sobreaviso com metas pré-definidas de 15 (quinze) consultas semanais e 02 296 

procedimentos eletivos semanais por empresa credenciada, APROVADO por 297 

unanimidade com a emenda do Conselheiro Vinicius Filipak para que sejam 298 

realizadas pelo menos 04 (quatro) cirurgias semanais e que seja renegociada a meta 299 

de consultas semanais. A segunda proposta de criar 04 (quatro) responsabilidades 300 

técnicas remuneradas no valor de R$ 6. 144,00 (seis mil, cento e quarenta e quatro 301 

reais) cada, conforme disposto na apresentação do HRS, foi retirada da deliberação 302 

para que seja discutida em outra oportunidade. A terceira proposta é de inserção no 303 

lote de credenciamento para a contratação de 124 (cento e vinte e quatro) horas/mês 304 

de Serviço de Endoscopia ao Aparelho Digestivo com impacto financeiro de R$ 305 

66.960,00 (sessenta e seis mil novecentos e sessenta reais) ao ano e a contratação 306 

de 36 (trinta e seis) horas/mês de Serviço de Broncoscopia com impacto financeiro de 307 

R$ 18.705,60 (dezoito mil, setecentos e cinco reais e sessenta centavos) ao ano, 308 

APROVADO por unanimidade sem emendas ou ressalvas. 5) Credenciamento de 309 

serviços Médicos do Hospital Infantil Waldemar Monazite: Inicialmente o Sr. Adriano 310 

Huber Diretor Geral do Hospital Infantil reproduz um vídeo institucional com uma 311 

breve apresentação da unidade. Em seguida faz apresentação solicitando que sejam 312 

feitas alterações de diretrizes no Edital de Credenciamento Médico nº 004/2018 313 

visando adequar as necessidades atuais desta unidade; diz que no dia 15/10/2019 314 

vencem os contratos de aproximadamente 60 (sessenta) profissionais médicos 315 

contratados pelo credenciamento em outubro/2018; Sr. Adriano informar que o 316 

Hospital obteve um aumento de 40% (quarenta por cento) no faturamento em 2019; 317 

Solicita que sejam criados cargos de chefia técnica para Cirurgia Pediátrica, Otorrino 318 

e Anestesia na metade do valor pago aos responsáveis técnicos, para estas chefias 319 

conduzirem o fechamento de escala, coordenar o setor destas especialidades, 320 
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participar de comissões. DEBATES: Sr. Paulo Jenzura diz que responsabilidade 321 

técnica é diferente do que está sendo apresentado que é um pedido de criar cargos 322 

de chefia; Sabrina Strapasson reforça que hoje tem um edital vigente que contempla 323 

várias responsabilidades técnicas e a proposta da Direção do Hospital é fazer a 324 

revisão do Edital nº 004/2018, cortando responsabilidades técnicas que não estão 325 

previstas em Portarias, reduzir custos e criar estes cargos de chefias aqui 326 

apresentadas; A Conselheira Ana Paula questiona qual é a função do Diretor Técnico 327 

e do Diretor Clínico dentro Hospital Infantil ?  Regiane Decol Diretora de 328 

Enfermagem do Hospital Infantil responde que a função dos Diretores Técnico e 329 

Clínico é de coordenar, dar diretrizes, alinhamento, são responsáveis pelo serviço; O 330 

Conselheiro Vinicius Filipak diz que temos que ter cautela em relação a isso, porque 331 

a medida em que estamos instituindo um modelo de administração dos serviços 332 

públicos, nós estamos retroagindo ao processo burocrático de que se o profissional 333 

não ter chefia não faz, então deixa de ser profissional; como é que as pessoas 334 

trabalham na área privada, se tem um hospital privado que não tem remuneração 335 

nenhuma por chefia; Filipak enfatiza que a chefia é uma função para uma pessoa que 336 

tem respaldo técnico irrepreensível perante os seus colegas, tem expertise, 337 

experiencia técnica, e tem representatividade, para que possa ajudar a administração 338 

pública a fazer a sua administração; a atribuição de verificar escala de plantão é da 339 

Direção Técnica, se um plantonista falta é atribuição do Diretor Técnico resolver isso; 340 

portanto é controverso a questão de remuneração de chefia por especialidade, 341 

lembrando que estamos em um ambiente público, e estas pessoas tem que dedicar 342 

mais horas pelo cargo que recebe. Sr. Nestor Werner Presidente da Mesa retira esse 343 

ponto de votação, e pede para a Direção do Hospital Infantil juntamente com a 344 

FUNAS preparar uma proposta mais ampla demonstrando claramente o que está 345 

sendo retirado e incluído de serviços e valores, precisa detalhar cada ponto discutido, 346 

e que se faça a proposta mais estruturada em outro momento com um debate mais 347 

amplo. 6) Projeto de Resolução nº 012/2019 - Extinção dos cargos de direção, chefia 348 

e assessoramento do Centro Hospitalar de Reabilitação e do Hospital Regional de 349 

Telêmaco Borba: Apresentado pelo Diretor Presidente Sr. Marcello Machado, diz 350 

que por conta do Distrato Consensual que retirou do Contrato de Gestão nº 001/2016 351 

o Centro Hospitalar de Reabilitação Ana Carolina Moura Xavier, tomada na sessão de 352 
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09/05/2019 e a retirada do Hospital Regional de Telêmaco Borba tomada na sessão 353 

de 27/08/2019, se faz necessário e extinção dos cargos que foram criados para 354 

direção, chefia e assessoramento nestas duas unidades hospitalares; que a extinção 355 

para os cargos atualmente desocupados se dará de forma imediata, e para os cargos 356 

que estão ocupados por conta de estabilidade do trabalhador prevista em lei, serão 357 

considerados extintos ao final do período da estabilidade; do Centro Hospitalar de 358 

Reabilitação a extinção imediata dos cargos de Diretor Geral, Diretor Administrativo, 359 

Diretor Técnico, Chefia de Hotelaria e Nutrição, Chefia de Ambulatório e 360 

Internamento, Assessor da Ditreção Geral, Chefia de Recursos Humanos, Chefia de 361 

Suprimentos, Chefia de CCIH e Assistente Nível I à Engenharia Clínica, e a extinção 362 

do cargo de Diretora de Enfermagem se dará no primeiro dia úteil após o término do 363 

período de estabilidade da trabalhadora Geisa Carla Prosdocimo Jungles que se 364 

encontra em licença maternidade até 12/11/2019. Do Hospital Regional de Telêmaco 365 

Borba Sr. Marcello Machado propõe a extinção imediata dos cargos de Diretor Geral, 366 

Diretor Técnico, Diretor de Enfermagem, Assistente Nível I à Engenharia Clínica, 367 

Chefia de Hotelaria e Nutrição, Chefia de Pronto Socorro, Chefia de UTI, Chefia de 368 

Suprimentos, Chefia de Recursos Humanos e Chefia de CCIH, e a extinção do cargo 369 

de Diretora Administrativa se dará no primeiro dia úteil após o término do período de 370 

estabilidade da trabalhadora Larissa Dacal de Azevedo, que se encontra em licença 371 

maternidade até 23/10/2019. DELIBERAÇÃO: APROVADO por unanimidade sem 372 

emendas ou ressalvas. 7) Gastos com Pessoal do Hospital Regional de Telêmaco 373 

Borba no período em que esteve sob a gestão da FUNEAS: Apresentado pelo Sr. 374 

Marcello Machado planilha de gastos com pessoal contratados para o Hospital 375 

Regional de Telêmaco Borba, no total de R$ 2.140.187,05 (dois milhões, cento e 376 

quarenta mil, cento e oitenta e sete reais e cinco centavos); sendo o quadro 377 

apresentado para comprovar os gastos com folha de pagamento, durante o período 378 

em que o Hospital esteve sob a  gestão da FUNEAS, assunto que não houve nenhum 379 

encaminhamento imediato, devendo ser apreciado em reunião futura. 8) Distrato para 380 

retirada da Escola de Saúde Pública do Paraná do Contrato de Gestão nº 001/2016: 381 

Retirado da pauta a pedido da Secretaria de Saúde do Paraná. 9) Avisos e 382 

comunicados da Diretoria Executiva da FUNEAS: a) próxima reunião Ordinária do 383 

Conselho Curador será no dia 29/10/2019 na FUNEAS; b) novo e-mail de 384 
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comunicação com os Conselheiros: conselho.curador@funeas.pr.gov.br; c) até o dia 385 

20 de cada mês, serão enviados os relatórios de atividades das Diretorias, referente 386 

ao mês anterior. O Presidente da Mesa Sr. Nestor Werner convoca os Conselheiros 387 

para reunião extraordinária a se realizar no dia 03/10/2019 na SESA para 388 

apresentação da proposta de novo modelo de credenciamento do Hospital Regional 389 

do Sudoeste. ENCERRAMENTO: Finalizadas as apresentações e não havendo mais 390 

nada a ser tratado, o Presidente da Mesa Sr. Nestor Werner agradece a presença de 391 

todos, e declara encerrada a reunião. Submete-se a presente ata para aprovação e 392 

assinaturas em uma próxima reunião do Conselho, que vai assinada pelo secretário 393 

ad hoc, Sr. Marcos Henrique Miranda, pelos Membros do Conselho Curador, pela 394 

Diretoria Executiva da FUNEAS e demais convidados participantes da reunião. 395 
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